



La oficina de turismo cerró 2010 con más de 7.600 visitas pese a su traslado por las obras del Castillo de la Coracera

- La oficina fue trasladada a otras dependencias municipales durante más de 7 meses.
- Desde el mes de octubre volvió a su ubicación original en el Castillo de la Coracera y las visitas aumentaron exponencialmente.
- Durante los tres años que lleva abierta se han recibido cerca de 24.000 visitantes.

San Martín de Valdeiglesias, 27 de enero de 2011. Un año más la Oficina Municipal de Información Turística ha hecho balance del número de visitantes recibidos durante los últimos 12 meses. Los datos arrojan unas importantes cifras que refuerzan la apuesta por esta entidad iniciada por el Ayuntamiento de San Martín durante la presente legislatura.

Más de 7.600 visitas en 2010

Desde enero del pasado año hasta finales de diciembre la oficina recibió 7.659 visitas. Este dato, algo inferior al del año 2009, es no obstante un gran éxito puesto que debido a la fase final de las obras del Castillo de la Coracera, la oficina tuvo que trasladarse al Café - Teatro del municipio, perdiendo durante 7 meses la ubicación preferencial y de referencia que es el castillo.

Esta tendencia se vio superada durante el último trimestre del año. Desde la reapertura, estreno incluido de nuevas instalaciones, de la oficina en el Castillo de la Coracera el número de visitantes aumentó exponencialmente y pese a tratarse de los meses más fríos y desapacibles del año en sólo 3 meses la oficina recibió cerca de un 40% de las visitas totales (más de 2.200).

Miles de visitantes desde 2008

La Oficina Municipal de Información Turística ha sido un nuevo servicio puesto en marcha por el actual equipo de gobierno en el año 2008. Con la intención de convertirse en el punto de referencia del turismo comarcal y con la vista puesta en canalizar las visitas que nuestra población recibe para que reciban un trato adecuado y



Crecemos
contigo



sean asesoradas sobre los servicios, especialmente hoteleros y de hostelería, que el municipio ofrece.

Sin lugar a dudas nos encontramos ante la historia de un éxito. Durante estos tres años 23.706 personas han visitado la oficina. Hay que recordar que durante el año 2008 fueron 6.005, para llegar a 10.042 en 2009 y cerrar 2010 con 7.659.

En estas cifras se contabilizan tanto los visitantes individuales, como los que llegan a San Martín de Valdeiglesias dentro del exitoso programa de visitas guiadas concertadas para grupos, que trae a nuestra localidad centenares de grupos de mayores, colegios o asociaciones.

N
O
T
A

D
E

P
R
E
N
S
A



Crecemos
contigo



NOTA DE PRENSA



Imagen 01.- Vista de la nueva Oficina Municipal de Información Turística en el Castillo de la Coracera.



Crecemos
contigo



NOTA
DE
PRESA

